

国連憲章に違反するロシア軍はウクライナより撤退を 禁止条約を力に、日本政府に禁止条約の署名・批准を 2022年原水爆禁止国民平和大行進 5月13日（金）紀美野町集会



小川紀美野町より中谷さんが
メッセージを受け取ります。

紀美野役場前
わかやま市民生協・垣内さん 決意表明

5月13日（金）雨。紀美野町です。平和行進の宣伝カーは紀美野町を走ります。宣伝カーを運転するのは海南・海草平和委員会の荒金敦さんです。

午後4時過、地元海南・海草原水協の中谷弘子さん（県新婦人）、吉本裕子さん（海南海草新婦人）、米田充さん（海草教組）、海南・海草平和委員会の荒金敦さん、県事務局の5人で、町長室と議会事務局を訪問。町長室では、小川裕康町長の出迎えを受け、町長室へご案内いただきました。町長からは「皆様方のたゆまぬご努力と熱意により平和行進が行われ、本日、本町を訪れられましたことに対しまして、心より敬意と感謝を申し上げます。皆様方の平和への地道なご活動は、平和な社会の確立への大きな原動力となるものと確信しております。また、平和への熱い願いを持ち続け、多くの人に平和の大切さを伝え、平和な社会の建設に邁進することが我々の責務であると思いを新たにいたします」と、メッセージを読み上げて頂き、ペナントと協賛金とあわせ、中谷弘子さんが受取りました。又、小川紀美野町長には、第10回NPT再検討会議議長および締約国政府への要請する役職署名にサイン頂きました。現在、首長2名、議會議長1名がこの役職署名に署名していただいています。町長との懇談では、名刺に印刷されている生石高原のススキなど「写真で観る紀美野」などが話題になりました。

紀美野町役場前で、横断幕とペナントを掲示し、ミニ集会です。新婦人の中谷弘子さんが進行し、小川町長のメッセージを読み上げ、紹介。県実行委員会から「紀美野町議会は20年6月に日本政府は核兵器禁止条約に署名・批准せよの「意見書」を採択していること。町長、議長も、同じ内容の役職署名を署名している」事を報告しました。最後、配達を終えて駆けつけたわかやま市民生協の垣内さんより決意表明をうけ、ミニ集会を閉会しました（集会には10人が参加）。

本日、5月14日（土）は和歌山市の平和行進です。

県原水協事務局